

## Sánchez pondrá fin con una ley a los recortes educativos del PP

La norma, si la aprueba el Congreso, entrará en vigor en el curso 2019-2020 y aumentará la cifra de docentes

R. SECO / P. ÁLVAREZ, Madrid  
El Ministerio de Educación anunció ayer un anteproyecto de ley que acabará con tres recortes clave aprobados por el polémico ministro del PP José Ignacio Wert en 2012, durante la crisis económica. Si prospera la iniciativa, que se presentará en septiembre, las comunidades autónomas reducirán tanto las horas lectivas de los profesores como el número de alumnos por clase y deberán sustituir antes de 10 días a los docentes de baja.

La nueva legislación tendrá que ser tramitada en el Congreso y no tendrá efecto, en caso de ser aprobada, hasta el curso 2019-2020. Los sindicatos educativos, que promovieron dos huelgas contra estos recortes, criticaron ayer que no se eliminen ya desde el curso que viene. Fuentes del Gobierno señalaron que, a diferencia de la norma de 2012, presentada en plena crisis, ya no hay motivo económico para justificar la urgencia y cursar la reforma por la vía del decreto ley.

Las cinco comunidades autónomas en poder del PP —Madrid, Castilla y León, Galicia, Murcia y La Rioja— se levantaron ayer de la mesa sectorial en protesta por la falta de fondos. **PÁGINA 13**

### ADEMÁS



### Rosa María Mateo promete que RTVE será independiente

La periodista vuelve después de 25 años a la corporación como administradora provisional única con el propósito de recuperar la credibilidad informativa. **P16**

### Detenido en Senegal el violador y asesino fugado

Una ola de calor dejará en el sur temperaturas de 45° **P18**

## España pide ayuda a la UE ante la presión migratoria

El Ejecutivo solicita por carta más recursos para la asistencia a los recién llegados y también requiere apoyo para Marruecos

LUCÍA ABELLÁN / ANABEL DÍEZ  
Bruselas / Madrid  
El Gobierno de Pedro Sánchez ha solicitado por carta al Ejecutivo comunitario más recursos para hacer frente a la presión migratoria. En la misiva, recibida el domingo por la noche en la sede de la Comisión Europea, España pide dinero del fondo para

el asilo, la migración y la integración —un instrumento comunitario para financiar las acciones ligadas a la atención a migrantes y refugiados— para destinarlo a la asistencia de los recién llegados.

Bruselas ha asegurado que responderá a la petición cuanto antes. El Gobierno recuerda tam-

bién que Marruecos solicitó apoyo a la Unión Europea por la inmigración que tiene que contener y no ha obtenido respuesta.

La última vez que España recibió ayudas europeas fue el pasado 2 de julio, cuando obtuvo 25,6 millones de euros para mejorar la capacidad de acogida en Ceuta y Melilla. **PÁGINAS 14 Y 15**



**LOS TAXISTAS MANTIENEN LA PROTESTA.** Los taxistas anunciaron ayer que mantendrán la huelga tras fracasar la reunión con Fomento y volvieron a colapsar las grandes ciudades. En la foto, el paseo de la Castellana en Madrid. / J. VILLANUEVA **PÁGINAS 29 A 31** / EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



## Los ataques al jugador Özil desatan una ola de solidaridad en las redes alemanas

### #MeTwo, un lema contra el racismo

ENRIQUE MÜLLER, Berlín  
Miles de alemanes se han sumado en los últimos días, bajo el hashtag #MeTwo [yo dos], a una campaña para compartir en las redes sociales sus problemas con el racismo. El detonante ha sido el caso del futbolista Mesut Özil, alemán de origen turco que ha abandonado la selección na-

cional tras semanas de hostigamiento por hacerse una fotografía con el presidente de Turquía.

La campaña, que permite que los inmigrantes relaten sus historias, ha tenido un éxito abrumador y mostrado la profundidad de la xenofobia en Alemania, un país con un 20% de población de origen migrante. **PÁGINA 5**